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Santa Fe tendrá

plan de rescate
I GDF vecinos y
asambleístas buscan
un esquema urbano que
beneficie a más de 200
mil habitantes de ¡a zona
POR JESSICA CASTILLEJOS
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Autoridades del Gobierno del

Distrito Federal vecinos y di
putados locales comenzarán
la próxima semana una serie
de reuniones y recorridos para
planear un esquema de trabajo
que permita un rescate integral
de toda la zona de Santa Fe en
la delegación Alvaro Obregón

El proyecto incluye a más
de 200 mü personas que viven
en 36 colonias como Pueblo

de Santa Fe Tlapechico Te
colalco Los Gamitos La Ce
bada La Mexicana La Caña
da El Árbol Pirul Margarita
Maza de Juárez
Pueblo de Santa
Lucía El Batán
Santa Lucía Ja
lalpa Jalapa Te
pito y Ampliación
Tlacoyaque

Muchas de es
tas familias vivían
en lo que ahora es
la zona corpora
tiva de Santa Fe
por lo que para suconstrucción
fueron reubicadas en los pre
dios de estas colonias ubica
das en sumayoríaenbarrancas
bajo la promesa de que el nue
vo complejo generaríaempleos
y recursos económicos para los
habitantes de la zona

Nos trajeron a las barran
cas para hacer ese desarrollo
nos dieron los terrenos y aun
que nos prometieron ayudapa
ra construir ésta nunca Regó
indicó Silvia Carrillo habitan
te de Tlapechico

Leonel Luna ex delegado en
Alvaro Obregón y actual dipu
tado en la Asamblea Legislati
va del DF ALDF explicó que
con el paso de los años los recur
sos económicos se centraron en
elcomplejo de SantaFe dejando
de lado alas colonias aledañas

Hay un gran contraste Por
un lado tenemos departamentos
que cuestanmillones de pesos y
por otro colonias de altamargi
nalidad Con esta medida bus

camos mitigar esa desigualdad
y evitarunconflicto entre clases

sociales expresó el legislador
durante un recorrido en el que se
observó el riesgo de deslave que
tienen las familias

El rescate de SantaFe inclu
ye el mejoramiento urbanoy de
vialidades como Vasco de Qui
roga Tamaulipas Centenarioy
Cilantro laconstrucción de in
fraestructuradeportiva cultu
ral y la regularizaeión de pre
dios ya que la mayoría de las
familias reubicadas carecen de
escrituras

Para ello se propone la crea
ción de fondo que se nutracon el
dos o cinco por ciento de lo re
caudado por el cobro de peaje
enla SurpervíaPoniente la cual
comenzó aconstruirse en agos
to y se planteó que por lo me
nos 150 millones del fideicomiso
paralaconstrucciónde estavia

lidad de destinen a la mejora de
las avenidas ya existentes

Asimismo Luna se compro
metió a que la ALDF etique

te un presupues
to para este pro
grama de rescate
a lo que se suma la
iniciativade elimi
nar el Fideicomiso
de Colonos Santa
Fe el cual recibe
al año 140 millones

de pesos que sólo
se aplican en la zo
na corporativa

La propuesta que ya se ana
liza en la ALDF establece que
esos recursos sean entregados a
las delgaciones Alvaro Obregón
y Cuajimalpa ya que una parte
de Santa Fe pertenece a esa de
marcación para una distribu
ción más equitativa

El legislador anunció que el
lunes la Secretaría de Medio

Ambiente hará el primer reco
rrido para supervisar ladescar
gas de drenaje que los edificios
residenciales hacenalasbarran
cas el miércoles haránlo propio
la Secretaría de Obras y el Sis
tema de Aguas de la Ciudad de
México mientras que el viernes
el recorrido seráconDesarrollo
Urbano y Vivienda

Los vecinos esperan que el
rescate concluya en 2012 y ase
veraron que si para diciembre
no se han iniciado los trabajos
bloquearán el paso a la zona
corporativa

Esperamos queparaesa fe
chayaempiecen con el reencar
petamiento limpiezao créditos
para construir indicaron

 151.  2010.09.26



 151.  2010.09.26


